


em a araquarense o 
Uvia ::lenata Souza rea!iz2 sonho oe integrar o quadro de lutado~es da maior organização de 1'J1MA do mundo 

U ·m sonho realizado. Assim a 

lutadora araraquarense L!via 

Renata Souza define o convite 

que recebeu para intc~;rar o quadro de 

atletas do Ultimate Fighting Champi

onship - UFC. maior organizaçilo de 

MMA do mundo e que vem ganhando 

cada vez mais espaço entre os esportes 

mais vistos da atualidade. 

"Foi muito emocionante quando re

cebi a notícia. Es tou muito feliz. Esse 

~empre foi meu objetivo desde o co

meço. desd e o primeiro soco. de 

quando decidi fazer a migraçilo do jiu

jitsu paro O! outros esportes que in

tegram o MMA. É um sonho realiza

do e agora a caminhada será ainda 

mais d ifícir·. explica a atleta. 

Lrvia tem 26 anos de idade. já brilhou 

no judô. no jiu-jitsu e participou de 12 

lutas lutas de MMA. com 11 vitórias e 

apenas uma derrota. O convite do UFC 

veio após um desempenho brilhante no 

Invicta FC. maior competição de MMA 

feminino do mundo. 

Nos Estados Uni

dos. ela foi campeã 

peso-palha do Invic

ta em 201 S. quando 

superou a finlande

sa Katja Kankaanpua por finalizaçilo. 

Em sua primeira defesa de cinturüo. 

L!via bateu DeAnna Bennett. mas na 

luta seguinte foi superada por Angelo 

Hill em uma decisão pol€mica da arbi

tragem e sofreu suo única derrota na 

carreira. Em seu penúltimo desafio. a 

ar:ll"aqua.rense nocauteou em pouco mais 
de um minuto de luta a ex-compeil do 

peso-Gtomo (até 48kg). a japonesa 

Ayaka Hom:I.Saki. No mes passado. ela 

venceu a também brasileira Janaisa 

Morandin por de

cisão unnnime da 

arbitragem. após 

três rounds muito 

equilibrados. 

O contato d o 

U FC foi feito hú alguns meses com a 

prc~idente do Invicta. Shannon Knapp. 

que prontamente assinou a liber.lçuo da 

at leta araraquarense. que a5ora corre 

atrás dos documentos necessmos para 

fin:ilizar o novo controlo. Assim. SILl pri-

meira luta deve ocorrer no ano que vem. 

Em sua página no Facebook. Uvia com

partilhou sua felicidade com os amigos 

ao postar uma foto ao lado dos técnicos 

Vinicius e Kleber Máximo. da Team 

Máximo. Ela fez questilo de lembrar do 

pai, Aparecido Luiz de Oliveira Souza. 

que faleceu no me,; de agosto. vítima de 

um acidente de automóvel. "Temos que 

acreditar nos nossos sonhos. ser leais com 

os nossos e sempre ter fé no que dizem 

impossível. Hoje meu maior objetivo se 

concretizou. sou a nova peso palha do 

UFC. Sem o apoio do meu pai. dos meus 

professo~ e todos meus amigO$ e patro

cinadores isso jam:Us aconteceria. Estou 

muito ansiosa pro jogar comigo no PS4. 

Hah:lhaha!''. postou a co.mpe~. 
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PARECERN° 420 /17. 

Através do presente requerimento n° 0970/17, 
pretende o Vereador e Presidente JÉFERSON YASHUDA FARMACÊUTICO, que fique 
constando nos anais desta Casa de Leis a matéria publicada no Jornal "O Imparcial" 
desta cidade, em sua edição de 21 de outubro de 2017, página 9, sob o Título "Tem 
araraquarense no UFC!". · 

A matéria se enquadra no disposto pelo Artigo 21 1-A, 
do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

Somos favoráveis à inserção requerida. 

É o parecer, s.m.j. 

27 OUT 2017 

Presidente e Relator 

Thainara Faria 


